

Herren Bezirksliga

TTC Klettgau : TV St.Georgen II
Samstag, 01.04.2023, 16:00 Uhr

9:1 Heimsieg in der Herren Bezirksliga für den TTC Klettgau

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TTC Klettgau im Spiel der Herren Bezirksliga gegen den TV St.Georgen II umschreiben, der nach 3 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 28:13 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Godoy / Schilling hatten im Match gegen Schreiber / Jäckle am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Ein hartes Stück Arbeit hatten anschließend Lutz / Isele gegen Hackenjos / Hess zu verrichten, bevor ihr Fünfsatz-Sieg unter Dach und Fach war. Das war eine ganz schön enge Kiste! Petzmann / Müller gewannen ihr Spiel gegen Scudieri / Losch überzeugend mit 11:6, 11:6, 11:8. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Gabriel Godoy eine 1:3-Niederlage gegen Michael Hess kassierte. Einen sicheren Punkt für sein Team holte im Anschluss wiederum Matthias Lutz bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Daniel Hackenjos. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Markus Schilling beim 11:9, 6:11, 11:8, 11:6 gegen Marco Scudieri doch überlegen. Christoph Petzmann hatte gegen Frank Schreiber beim 11:7, 11:8, 11:9 wenig Schwierigkeiten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Lange mit Stephan Losch kämpfen musste Markus Isele in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und wurde somit seiner großen Favoritenrolle am Ende dann doch noch gerecht. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Patrick Müller, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Andreas Jäckle wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Klettgau und des TV St.Georgen II. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Gabriel Godoy gewann gegen Daniel Hackenjos mit 3:2. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TTC Klettgau nun 9 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 2 Unentschieden auf dem Konto, während der TV St.Georgen II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 8:14 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen TUS Hüfingen II (TTC Klettgau) bzw. gegen den TTC Blumberg (TV St. Georgen II).

Statistik:

TTC Klettgau

Doppel: Godoy / Schilling 1:0, Lutz / Isele 1:0, Petzmann / Müller 1:0

Einzel: G. Godoy 1:1, M. Lutz 1:0, M. Schilling 1:0, C. Petzmann 1:0, M. Isele 1:0, P. Müller 1:0

TV St.Georgen II

Doppel: Hackenjös / Hess 0:1, Schreiber / Jäckle 0:1, Scudieri / Losch 0:1

Einzel: D. Hackenjös 0:2, M. Hess 1:0, F. Schreiber 0:1, M. Scudieri 0:1, A. Jäckle 0:1, S. Losch 0:1